

Kultursommer 2024

Der Verein Kultur-Treff Burg Gutenberg blickt auf einen erfolgreichen Kultursommer 2024 zurück. Insgesamt 775 Personen besuchten die fünf Veranstaltungen aus den Bereichen Comedy und Musik.

Der Auftakt mit dem Vorarlberger Comedy-Duo «Fadagrad» musste aufgrund des schlechten Wetters in den Gemeindesaal verlegt werden, was sich jedoch positiv auf die Besucherzahlen auswirkte. Im Gemeindesaal konnten über 200 Gäste begrüsst werden, während auf der Burg aufgrund der Brandschutzbestimmungen maximal 180

Personen Einlass gewährt wird. Der ausverkaufte Abend mit den Jungen Tenören war ein wunderbarer Sommerabend mit grossartigen Musikern und Sängern.

Die Liechtensteiner Mundartband The Peps mit ihren schönen Mundarttexten und Liedern begeisterte das anwesende Publikum. Bei Carlo Brunner und seiner Superländlerkapelle kamen vor allem die Volksmusikfans auf ihre Kosten. Der Komiker Yves Keller – besser bekannt als «Chäller-Live» und Chäller-Telefon» sorgte mit seinem Auftritt für Lachsalven beim Publikum.

Den Abschluss des diesjährigen Kultursommers bildete Goran Kovačević mit Band. Auf sehr kreative Weise verknüpften die vier Musiker Balkan-Rhythmen mit experimenteller Musik, welche das Publikum mit frenetischem Applaus quittiert haben.

